



## LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

# Présentation des vœux au couple préside plus que jamais aux côtés des Forces de d

LE président de la République s'est engagé à œuvrer davantage, au cours de cette année, à l'amélioration de leurs conditions de vie et de travail.

J.KOMBILE MOUSSAVOU Libreville/Gabon

UOI qu'il arrive. Quoi qu'il advienne, je veillerai personnellement, en cette année 2021, à ce que chacune et chacun d'entre vous bénéficie d'une formation appropriée, d'un équipement adéquat et de conditions de vie à la hauteur des risques que vous encourez et des sacrifices que vous consentez pour notre pays et pour l'intégrité du territoire national". Ces mots prononcés par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS), en réponse aux vœux multiformes formulés, hier, à son endroit et à celui de son épouse par les commandants en chef des différentes armées témoignent de son engagement à œuvrer inlassablement à l'amélioration des conditions de vie et de travail des hommes et des femmes qui, quelquefois au prix le plus fort, se consacrent à la défense de l'intégrité du territoire national et des institutions de la République.

noble que, dans l'exercice quotidien de leurs missions, ils sont

plus en plus nombreuses et protéiformes. D'autant plus que, à l'échelle planétaire, tous les États ou presque ne sont plus à l'abri des nouvelles formes de criminalité, accentuées par la mondialisation et le développement de nouvelles technologies. Conscient de la noblesse des missions des FDS, Ali Bongo Ondimba s'est voulu clair: "il ne s'agit pas d'une promesse vaine mais d'un engagement ferme, une parole donnée qui sera respectée. Quoi qu'il arrive. Quoi qu'il advienne", a-t-il indiqué. En tout cas, l'année écoulée, les FDS ont été engagées sur plusieurs fronts. Sur le plan intérieur, elles ont été au cœur de la stratégie nationale de riposte contre la pandémie de coronavirus en faisant montre de courage, d'opiniâtreté, de perspicacité, d'humanisme, etc. Un combat sur le front sanitaire combiné à leurs missions traditionnelles et régaliennes de maintien de l'ordre, de lutte contre la délinquance et la criminalité. Hors de nos frontières, les Forces armées gabonaises, à travers plusieurs de leurs éléments, constituent un maillon essentiel de la Un engagement d'autant plus Mission multidimensionnelle intégrée des Nations unies en République centrafricaine (Miconfrontés à des menaces de nusca). Bref, comme par le passé, national (Lire ci-bas).

en 2020, l'engagement des FDS au service de la Nation aura été encore une réalité et n'aura pas été de tout repos.

De fait, le président de la République a réaffirmé sa confiance à l'endroit des éléments de nos FDS. "Je sais pouvoir compter sur vous, parce que j'ai pleinement confiance en vous. Car vous êtes des femmes et des hommes loyaux, compétents, dévoués, intègres et patriotes. Des femmes et des hommes mus par l'amour du pays, de la patrie. Des femmes et des hommes pétris de valeurs et d'abnégation", a-t-il avancé.

Non sans relever l'exigence de probité et d'exemplarité dont doivent faire montre, en tout instant et en tous lieux, les soldats, sous-officiers, officiers généraux, de nos armées. "Je le dis, je le répète et ne cesserai de le répéter: vous êtes et devez être des modèles pour notre pays. Notre Nation. En particulier, pour notre jeunesse qui est notre avenir. Vous faites et devez faire notre fierté", a-t-il martelé.

Dans tous les cas, le chef de l'État a clairement réaffirmé tout l'intérêt s qu'il porte à assumer pleinement et efficacement la sécurité extérieure et intérieure du territoire



Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, recevant les vœux des Forces d

## La défense et la sécurité au cœur de mes priorités "

J.K.M

Libreville/Gabon

A défense et la sécurité, intérieures comme extérieures ont demeuré, demeurent et demeureront toujours au cœur de mes priorités pour accomplir pleinement mon devoir de protection envers nos populations". Cette déclaration hier du président de la République réaffirme clairement sa détermination à assumer et assurer pleinement son rôle de garant de la sécurité intérieure et ex-

Ali Bongo Ondimba n'entend nullement s'en départir. Tant il découle de son engagement et de sa responsabilité envers le peuple gabonais.

Ce faisant, le chef de l'État s'est érigé en rempart contre toute menace intérieure ou extérieure susceptible de troubler l'ordre public ou nuire aux intérêts du peuple gabonais. Et le message est on ne peut plus clair: rien ne le fera dévier de son obligation constitutionnelle de veiller et de contribuer à la sécurité des

térieure du pays, tel que le lui populations. Il ne transigera pas reconnaît la Constitution. Et dessus. Tant il y va de l'intérêt supérieur de la Nation.

> Cette fermeté et détermination à toute épreuve, le président de la République l'avait également affichée, il y a quelques mois, lors de l'apparition des premiers cas de Covid-19 dans notre pays. Ali Bongo Ondimba, on s'en souvient, avait indiqué que, tout, absolument tout, sera fait pour protéger les Gabonais". Bref, en 2021, il entend pleinement remplir sa mission au service du peuple gabonais.



## ntiel: Ali Bongo Ondimba éfense et de sécurité



e défense et de sécurité et du Corps diplomatique.

### PRÉSENTATION DE VŒUX 2021 AU COUPLE PRÉSIDENTIEL

#### LISTE DES INTERVENANTS

#### Pierre Nzila

Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République du Congo. Boyen du Corps diplomatique

### Yves Ditengou

Chef d'Etat-major général des Forces armées gabonaises

#### Brice Oliqui

Commandant en chef de la Garde républicaine

#### Serge Mgoma

Commandant en chef des Forces de police nationale

#### Yves Barrassouaga

Commandant en chef de la Gendarmerie nationale

○D. Maixant MOUSSAVOU

Le Gabon candidat à un siège de membre non permanent du Conseil de sécurité



Pierre Nzila, ambassadeur de la République du Congo près la République gabonaise, doyen du corps diplomatique.

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

🖪 N répondant hier aux vœux des membres du **d** Corps diplomatique, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a "saisi cette occasion pour les informer de la candidature gabonaise à un siège de membre non permanent du Conseil de sécurité des Nations unies, pour la période 2022-2023, pour laquelle mon pays sait pouvoir compter sur le soutien de vos États respectifs". Des propos du président gabonais, consécutifs à ceux de Pierre Nzila, doyen du Corps diplomatique et ambassadeur de la République du Congo près la République gabonaise. À cet effet, le président de la République, tout en reconnaissant les effets néfastes de la crise sanitaire liée à la pandémie de coronavirus, a rappelé que "sur la scène internationale, le Gabon s'est résolument attaché au respect de ses engagements". Avant de souligner, " qu'il en a été ainsi, entre autres, de sa participation aux différentes rencontres internationales, aussi bien aux Nations unies qu'à l'Union africaine".

Le numéro un gabonais s'est enfin réjoui de la solidarité internationale et sous-régionale qui s'est manifestée tout au long de l'année 2020. Notamment, a-t-il souligné, " à travers l'aboutissement de la réforme institutionnelle de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC), dont le mandat m'avait été confié par mes pairs en 2015, en qualité de président en exercice de notre communauté".